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ATA DOIS DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 

 

----- Aos vinte e oito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-

se pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos  – Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número um do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email legislação em destaque no segundo semestre de dois mil e vinte e 

um. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar da edição da Mais Magazine dedicada ao XVIII 

Congresso Nacional da ANAFRE, a publicar no jornal diário Público na semana que 

antecede o congresso. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com campanha de prevenção e combate à violência. -------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a pedido da Frente Rotária Anti Diabetes (FRAD), a divulgar o início 

da Ação de Sensibilização da População para o Risco da Diabetes Tipo 2. --------------------

----- Da Auditiv: -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar autorização de cedência de espaço na via pública para 

uma unidade móvel de rastreio auditivo gratuito, para o dia vinte e seis de janeiro, das 
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nove às vinte horas, junto à Junta de Freguesia de Raposa. --------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Gabinete da Ação Social da Câmara Municipal de Almeirim: ----------------------------

----- Enviando email a relembrar que recebe casos de jovens para intervenção 

psicossocial, enviando link para referenciação de jovens. -----------------------------------------

----- Da Comissão Nacional de Eleições: ----------------------------------------------------------------

----- Enviando email com links dos comunicados aprovados na reunião de vinte de 

janeiro par as Eleições de dia trinta. --------------------------------------------------------------------

----- Do IMT: --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício com Cartão Topográfico. --------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Ana Casebre: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o envio de fotografias do exterior do edifício com acessos 

ao interior e zona de atendimento e área de espera do Espaço Cidadão. ---------------------

----- Da Animadora Susana Simões: ----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar troca de lâmpada no WC das crianças no edifício da 

AAAF, assim como o arranjo de dois autoclismos. --------------------------------------------------

----- Da munícipe Cláudia Tavares: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura do dia vinte e três ao dia 

vinte e sete de junho de dois mil e vinte e dois para organização de almoço de 

casamento. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a agendar a deslocação do Consultor Miguel Lopes para realização 

de consultoria contabilística no dia um de fevereiro. ----------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil de Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando email com Plano de Atividades para a época dois mil e vinte e dois e 

respetiva documentação. ---------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar formação para Eleitos Locais dois mil e vinte e dois, 

promovida pela Fundação FEFAL. -----------------------------------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil de Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informações relativas à construção de Pista de BTT em Terreno 
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disponibilizado pela junta, solicitando no mesmo a realização de uma reunião entre a 

Federação Portuguesa de Ciclismo, a Câmara Municipal de Almeirim, a Junta de 

Freguesia de Raposa e o Clube Aventura Juvenil de Raposa. -------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que no dia um de fevereiro vão iniciar funções na Junta de Freguesia 

através do Programa do Centro de Emprego o Senhor José Mendes Constantino, para 

efetuar trabalhos no exterior, na sua maioria pequenas obras, pinturas, jardinagem e 

poda de árvores e a Senhora Nídia Rosado Freitas Cocharro, para efectuar serviços na 

secretaria. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da junta um requerimento em nome de 

Alice da silva Ferreira do Rosário, com o cartão de cidadão número zero seis um oito 

oito cinco um quatro dois ZY oito, a solicitar a compra do coval número duzentos e 

noventa. Não tendo nada a opor, propõe-se ao executivo a sua aprovação, o qual 

deliberou por unanimidade deferir o pedido. --------------------------------------------------------

----- Assim, vai ser notificada a requerente a fim de liquidar o valor do coval e levantar o 

respetivo alvará. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se a Primeira Alteração Orçamental a qual, a ser aprovada, ficará em 

anexo à presente ata. --------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezoito 

horas e quarenta e cinco minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a 

presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro:  


